



► SANIDAD

El Banco de ADN cumple diez años con 100.000 muestras procesadas

ICAL / SALAMANCA

Este año el Banco Nacional de ADN cumple 10 años desde que se constituyó oficialmente, el 16 de marzo de 2004, mediante un Convenio de Colaboración entre la Fundación Genoma España, la Universidad de Salamanca y la Consejería de Sanidad de la Junta. Durante estos diez años se procesaron, almacenaron y se dispusieron de más de 100.000 muestras de ADN, informaron desde el centro de investigación.

Desde su creación en 2004 son muchos los logros alcanzados que condujeron al Centro a convertirse en un biobanco de referencia nacional y con gran proyección internacional, destacaron. Además, aseguraron que las cifras lo certifican, más de 37.000 donantes voluntarios diferentes, se superaron las 83.000 alícuotas de muestras de ADN, ARN, plasma, células cedidas para el desarrollo de 145 proyectos de investigación.

Así mismo se excedieron en más de 120 artículos científicos publicados en revistas internacionales como consecuencia del desarrollo de esos proyectos, se firmaron 44 convenios de colaboración con instituciones y 340 profesionales del área biomédica han recibido formación sobre biobancos, comunicaron esas mismas fuentes.